

Contact : solidaires972@mailo.com

Communiqué, le 02/09/2025,

Le 10 septembre, l'Union Solidaires Martinique appelle à la grève

François BAYROU tente de nous imposer un budget d'austérité faisant reposer l'ensemble des économies recherchées sur les travailleuses et les travailleurs, les retraité·es, les jeunes, les précaires, les étudiant·es...

Les mesures d'austérité pèsent lourdement sur les classes moyennes et sur les pauvres tandis que les capitalistes les plus aisés ne cessent de s'enrichir.

De l'argent, il y en a :

- 97 milliards d'euros de dividendes versés aux actionnaires du CAC 40.
- 211 milliards d'euros d'aides publiques aux entreprises, sans contrôle d'efficacité.

Ne pas taxer les ultras-riches, c'est un choix, couper dans les services publics, c'est un choix, tenter de faire croire qu'il n'est pas possible de faire autrement, c'est éviter le débat sur la société que nous voulons.

L'Union Syndicale Solidaires Martinique s'associe aux organisations syndicales et aux mouvements citoyens qui appellent à l'action le 10 septembre, par la grève, les rassemblements ou les manifestations.

Un défilé dans les rues du chef lieu est prévu, le rdv est à 8h à la maison des syndicats.

Pas d'économies sur nos vies !